

■ L'ISLE-D'ESPAGNAC

Les maths en scène aux écoles



Photo CL

Vendredi, 47 élèves de CM2 et 28 grandes sections des écoles Corset-Carpentier ont mutualisé leurs compétences mathématiques dans le cadre de 9^e édition de la semaine des maths. Par binôme, un élève de primaire étant le tuteur d'un enfant de maternelle, les mômes ont pu découvrir la variété des mathématiques à travers six ateliers. Chloé Martineau, la maîtresse des grandes sections, organisait une chorégraphie sur les traces de William Forsythe, en faisant danser les gamins sur les formes géométriques. Alors que Corinne Lauga, la maîtresse des CM2, orchestrait l'atelier cuisine autour de la fabrication de gâteaux au chocolat et de la fameuse proportionnalité. Les autres ateliers arts et nombres, jeux de société, défis logiques et maths et numérique, ont fait appel à la bonne volonté des parents et de l'Atsem Louisa Goncalvez. À 16h, fin des ateliers et goûter partagé des gâteaux encore tièdes. «On a tout multiplié par trois pour faire un gâteau pour neuf», explique Salim, de CM2, alors qu'une petite mais grande section savoure le compliment des gourmands en ajoutant «C'est nous qu'on les a tous faits.» Une dernière parenthèse avant la fermeture de l'école lundi, à cause d'un Covid-19 qui n'a guère de mathématiques que sa croissance exponentielle. **Coronavirus.** La Journée Internationale des forêts du 21 mars aux bois des Mérigots est annulée. De plus, la médiathèque municipale est fermée au public, jusqu'à nouvel ordre ainsi que les services de la mairie. Le standard téléphonique est ouvert aux heures habituelles d'ouverture de la mairie au 05 45 38 62 00.

■ L'ISLE-D'ESPAGNAC

Les maths en scène aux écoles



Photo CL

Vendredi, 47 élèves de CM2 et 28 grandes sections des écoles Corset-Carpentier ont mutualisé leurs compétences mathématiques dans le cadre de 9^e édition de la semaine des maths. Par binôme, un élève de primaire étant le tuteur d'un enfant de maternelle, les mômes ont pu découvrir la variété des mathématiques à travers six ateliers. Chloé Martineau, la maîtresse des grandes sections, organisait une chorégraphie sur les traces de William Forsythe, en faisant danser les gamins sur les formes géométriques. Alors que Corinne Lauga, la maîtresse des CM2, orchestrait l'atelier cuisine autour de la fabrication de gâteaux au chocolat et de la fameuse proportionnalité. Les autres ateliers arts et nombres, jeux de société, défis logiques et maths et numérique, ont fait appel à la bonne volonté des parents et de l'Atsem Louisa Goncalvez. À 16h, fin des ateliers et goûter partagé des gâteaux encore tièdes. «On a tout multiplié par trois pour faire un gâteau pour neuf», explique Salim, de CM2, alors qu'une petite mais grande section savoure le compliment des gourmands en ajoutant «C'est nous qu'on les a tous faits.» Une dernière parenthèse avant la fermeture de l'école lundi, à cause d'un Covid-19 qui n'a guère de mathématiques que sa croissance exponentielle. **Coronavirus.** La Journée Internationale des forêts du 21 mars aux bois des Mérigots est annulée. De plus, la médiathèque municipale est fermée au public, jusqu'à nouvel ordre ainsi que les services de la mairie. Le standard téléphonique est ouvert aux heures habituelles d'ouverture de la mairie au 05 45 38 62 00.